

Profesión

CURSO ONLINE. Abordaje integral de la diabetes en la farmacia

Por una mejor AF en diabetes

Un prestigioso elenco de profesores con una dilatada experiencia en programas de atención farmacéutica en diabetes y el apoyo de la [Universidad de Granada](#) y la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) avalan el contenido del Curso on line de abordaje integral de la diabetes, organizado por CF a través de su plataforma de formación en www.correofarmaceutico.com.

CF. correofarmaceutico@unidadeditorial.es 26/05/2008

Se trata de una actividad en la que los alumnos podrán consultar a los profesores de forma interactiva cualquier duda sobre las materias que se van a abordar o profundizar con ellos en los aspectos que crean más interesantes.

Los interesados en inscribirse todavía están a tiempo de hacerlo a través del web, puesto que la matrícula (cuyo precio es 75 euros, y 53 para los socios de Sefac) todavía está abierta.

Según el calendario previsto, la próxima semana se colgará en internet el primero de los doce módulos del temario (el 29 de septiembre estará disponible el último).

Visión completa

Al finalizar el curso, los alumnos habrán conseguido una completa visión de la diabetes, puesto que habrán actualizado conocimientos sobre los tipos de diabetes, su epidemiología y diagnóstico, los trastornos metabólicos y las complicaciones crónicas y agudas asociados, los factores de riesgo, las actuaciones encaminadas a la prevención, cribado y monitorización del paciente, el tratamiento farmacológico y la educación sanitaria, tanto nutricional como de hábitos de vida saludables.

Eso sí, deberán aprobar el examen (fijado para el próximo mes de octubre) si quieren obtener el certificado y conseguir los créditos (todavía pendientes de concesión por la Comisión de Formación Continuada).

[¿Qué es esto?](#)

Resumen semanal de titulares de Correo Farmacéutico

[\[Reciba este Newsletter en su E-Mail\]](#)

Encuesta

Algunas farmacias de 24 horas están reduciendo su horario, por falta de rentabilidad y de personal. ¿Qué le parece?

- Unas dejarán ese horario y otras lo adoptarán. Dependerá de las zonas.
- Lo entiendo. Es difícil que sean rentables. Hay otros horarios ampliados, y las guardias cubren bien las noches.
- Siempre he pensado que el horario tradicional y las guardias garantizaban un buen servicio.

[Ver resultados](#)

